

DATE: 21/11/2020 **LIEU / PLACE:** LE CASTELLET **HEURE / TIME** 18:20
Sujet/Subject : **DECISION / DECISION N° 3 NOTIFICATION** **DOCUMENT N°**
De/From : LES COMMISSAIRES SPORTIFS / SPORTING STEWARDS
A/To : CONCURRENT / COMPETITOR **N° 42**

CHAMPIONNAT DE FRANCE FFSA GT 2020 - FINALE

Les Commissaires Sportifs, après avoir reçu un rapport du Directeur de Course concernant la session et la voiture avec le pilote à bord mentionnés ci-dessous.

The Stewards, having received a report from the Clerk of the Race contemplating the session and the car with the driver on board mentioned below. After summoned and heard the driver and the competitor, have considered the following matter.

N° & Pilote / No. & Driver : n° 42 – FABIEN MICHAL
Concurrent / Competitor: SAINTELOC RACING TEAM
Date & Heure / Date & Time : 21/11/20 à 18:20
Séance / Session : COURSE 1
Faits / Facts : Non-respect de la procédure Safety Car
Référence / Offence Infraction réglementation Sportive FFSA/GT 2020 (art. 17.00).
Décision / Decision : 1 point de conduite suite au drive through infligé pendant la course
Raisons / Reason : Dépassement sous Safety Car

LES COMMISSAIRES SPORTIFS / SPORTING STEWARDS

Mr. BESOLI, Josep Président / Chairman Lic : ICES 001 AND
 Mr. LEROY, jean Christophe Membre / Stewards Lic : 5492 / 0701
 Mr. BLAS Daniel Membre / Stewards Lic.: 1796 / 0145

Le soussigné reconnaît avoir été informé de la décision ci-dessus, prise à son encontre, ainsi que du motif la justifiant. Il reconnaît, par ailleurs, avoir reçu copie de la présente notification et avoir été informé des voies de recours. DROIT D'APPEL : Règlementation FFSA - Prescriptions Générales - Titre VIII-A & CSI Article 15.

The undersigned admits being informed of the decision, taken against him and their grounds. He recognizes, in addition, to have received copy of this notification and being informed about the means of course: RIGHT OF APPEAL / FFSA regulation - general regulations - contain VIII A & ISC Article 15.

Vu et pris connaissance à : Heure / Time Date
 Considering and taken knowledge at :
 Le Concurrent / The Competitor Le Conducteur /The Driver Mr.

Copie / Copy : Pilote, Directeur de Course, Chronométrateur, Secrétaire du Meeting, Presse, Affichage.
 Competitor, Race Director, Timekeeper, Secretary of the meeting, Press delegate, Official Notice Board.